
Abg. Görg bedankte sich bei der Verwaltung und dem Rechnungsprüfungsamt für die gute 
Zusammenarbeit. Der Vorsitzende schloss sich dem im Namen des Ausschusses an.  
 


